

Wien, am 12. Feb. 2014

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit mittlerweile sechs Jahren besteht die Kooperation zwischen der Österreichischen Kinder-Krebs-Hilfe (ÖKKH) und "Hefte helfen".

Für uns ist diese Partnerschaft eine besondere Freude – gespannt fiebern wir stets mit, wer wohl diesmal den Kunstpreis gewinnen wird und sind Jahr für Jahr aufs Neue erstaunt, wie kreativ und vielfältig die verschiedenen Beiträge sind.

Inzwischen konnte durch "Hefte helfen" die unglaubliche Summe von 80.000,- Euro für unsere psychosozialen Nachsorge-Projekte gesammelt werden. Dieser großartige Erfolg des Projektes ist nur möglich durch die engagierte Arbeit des "Hefte helfen" Teams, vor allem aber durch die vielen Schulgemeinschaften, die immer wieder mitmachen und "Hefte helfen" weiterempfehlen und so unsere Botschaft weitertragen.

Im Namen der ÖKKH und der betroffenen Kinder und Jugendlichen, die letztlich die Begünstigten des Projektes sind, möchte ich mich heute sehr, sehr herzlich bei allen DirektorInnen, LehrerInnen, Eltern und natürlich SchülerInnen für das großartige Engagement und die zahlreiche Teilnahme bedanken.

Wir hoffen, dass auch weiterhin so viele Schulen mitmachen und so einen Beitrag dazu leisten, dass an Krebs erkrankten Kindern und Jugendlichen die Rückkehr in das Alltagsleben erleichtert werden kann – ganz nach dem Motto:

"Kraft und Hoffnung geben – Überleben!"

Herzlichst,

Anita Kienesberger Geschäftsführerin ÖKKH

Autoxieues bergu